



Reconoce Omar García Harfuch en reunión con la Jucopo la violencia en el país

CIUDAD DE MÉXICO- García Harfuch, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, sostuvo una reunión con los integrantes de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) de la Cámara de Diputados.

Este encuentro, que fue solicitado por los coordinadores de las bancadas, tuvo como propósito sostener un dialogo entorno a la reforma constitucional en la que se faculta a la dependencia federal para que investigue delitos.

Harfuch fue recibido por el presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**.

Este proyecto propone que la SSPC tenga facultadas para coordinar y dirigir la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, así también los programas, las políticas y acciones respectivas; a su vez le permite pedir información tanto a las instituciones como a las dependencias del Estado con el fin de poder identificar y esclarecer los hechos supuestamente constitutivos de delitos.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/mexico/reconoce-omar-garcia-harfuch-en-reunion-con-la-jucopo-la-violencia-en-el-pais-CM13972743>